



Publicidad



PUNTOS DE VISTA · 19 Julio 2025 05:07 am

Jorge Enrique Robledo

Otro mal a Ecopetrol

Entre aquí para recibir nuestras últimas noticias en su WhatsApp



COMPARTIR



Publicidad

Sin demostrarnos a los colombianos que esa compra fue un acierto, el hombre de Petro en las finanzas de su campaña electoral y en la presidencia de Ecopetrol, Ricardo Roa, acaba de comprarles a tres trasnacionales, por 2.250 millones de dólares –9 billones de pesos–, unos proyectos –apenas proyectos– de energías solar y eólica en La Guajira. Y ya la Contraloría le exigió a Roa explicar el negocio con la noruega Statkraft, petición que debe ampliarse al caso con las otras dos vendedoras, Enel y AES Colombia.



Porque la pregunta es obvia: si esos negocios son tan buenos, ¿por qué los vendieron y no los compraron otras trasnacionales? Y por qué, pensando en lo mejor para Colombia, esa plata no la invirtió Ecopetrol en el excelente negocio petrolero nacional, incluido modernizar su refinería de Barrancabermeja, para dejar de importar gasolina por más de 2.200 millones de dólares.

Esta preocupación originada en la conocida posición antipetrolera de Petro de no firmar nuevos contratos para buscar hidrocarburos, única entre los países productores, que se esfuerzan por aumentar su producción. Como ocurre con las petroleras públicas en México, Brasil, Argentina y Guyana y porque el consumo mundial debe llegar este año a 102 millones de barriles diarios, cifra que perdurará por

décadas.

No critico que en Colombia haya desarrollos en energías solar y eólica, sino que los pague [Ecopetrol](#), que carece de caja suficiente para estar, al mismo tiempo, en ellos y en los petroleros. Porque su deuda es 26.475 millones de dólares, la Dian –con el seguro respaldo de Petro– le impuso una sanción por nueve billones de pesos que pueden convertirse en veinte y el Gobierno le pagó con bonos una deuda de siete billones, truco contra sus finanzas.

Y en otro notorio error, el ministro de Minas, Edwin Palma, anda promoviendo que [Ecopetrol](#) se gaste otra gran suma comprándole la empresa Monómeros a Venezuela, adquisición que puede ser, pero si la paga el Gobierno nacional con recursos de otro origen. ¡No gobiernen más contra [Ecopetrol](#)! Como lo confirma que su acción se desvalorizó en 40 por ciento desde 2022, en tanto Petrobras se valorizó en 20 por ciento, sumando una diferencia de 60 puntos.

Porque además ya se demostró que el discurso antipetrolero de Petro está montado para engañar, a partir de mencionar el problema del cambio climático y la transición energética y, de ahí, sobre esas verdades, sacar conclusiones falsas.

Pasarán muchos años antes de que en el mundo desaparezca el consumo de combustibles fósiles y Petro miente cuando nos achaca a los colombianos el cambio climático, falsedad que refutan las cifras. Pues las exportaciones de Colombia de carbón y petróleo son apenas el 0,5 y el 0,7 por ciento de la producción mundial, respectivamente. Y el consumo nacional es bajísimo, según lo prueban las escasas emisiones de gas carbónico (CO₂), apenas el 0,2 por ciento de las globales.

Luego el discurso ambientalista de Petro es, en realidad, de falso ambientalismo y está montado sobre hipocresías, con el evidente propósito de engañar, mientras millones de colombianos sufren por desempleo, pobreza y hambre, producto del subdesarrollo que los provoca, verdades que Petro, con propósitos inconfesables, oculta, para seguir justificando su política antipetrolera y contraria a [Ecopetrol](#).

Confirmado: primero caen los falsarios que los cojos.

Conozca más de Cambio aquí



Política de Comentarios de CambioColombia

<https://cambiocolombia.com/pagina/politicas-de-privacidad>

Por favor lea nuestra Política de comentarios antes de comentar.

Entendido

1 Comentario

Acceder ▾



Unirse a la conversación...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS ?



Nombre

• Comparte

[Mejores](#) [Más recientes](#) [Más antiguos](#)



Tito Rincón ⁺

hace 7 horas

Magnífica columna. Tema muy pertinente.

Responder [Comparte >](#)

Suscríbete Política de Privacidad No vendan mis datos

Más Columnas



Marta Orrantia

Una historia familiar

19 Julio 2025



Luis Alberto Arango

Un consejo sin dirección

19 Julio 2025



Juan Camilo Restrepo

El negacionismo como estrategia

18 Julio 2025



Juan David Correa

Recuperar la seguridad, sembrar..

16 Julio 2025



David Colmenares

Gracias, pero no gracias

16 Julio 2025



León Valencia

La deuda del país con Aracataca

16 Julio 2025



Iván Serrano

La sonrisa del chigüiro: Gobierno..

16 Julio 2025



Daniel Rojas Medellín

Educar es un acto político:...

15 Julio 2025



Mis Propias Finanzas

Bitcoin: lo que era impensable, ahora ...

15 Julio 2025



Federico Díaz Granados

El taller blanco

14 Julio 2025



Rodrigo Botero

Bioeconomía, restauración y...

14 Julio 2025



Mauricio Cabrera

Reforma Tributaria y SGP

14 Julio 2025



Yohir Akerman

Preguntar para perder

13 Julio 2025



Carlos Hernán Rodríguez Becerra*

Las crisis son también una...

13 Julio 2025



Carolina Sanín

La imaginación

13 Julio 2025



Gabriel Silva Luján

Petro, el verdugo de la izquierda

13 Julio 2025



Jorge Espinosa

De 'influencers' y bodegueros

13 Julio 2025



Jaime Honorio González

Lo que da la tierrita

13 Julio 2025



Yannai Kadamani Fonrodoná*

Construir sobre lo construido:...

12 Julio 2025



Luis Alberto Arango

Beijing: mil años de historia, treinta de..

12 Julio 2025



Juan Camilo Restrepo

Confusiones eléctricas: ¿al bord...

11 Julio 2025



Martín Jaramillo Ortega

Clara Padilla

11 Julio 2025



Edna Bonilla

Derecho a crecer sin miedo

10 Julio 2025



Juan David Correa

La carta y la ofensa

10 Julio 2025



Helena Urán Bidegain

Ni insurgentes ni soldados. Fueron...

9 Julio 2025



León Valencia

El escenario electoral incierto y..

9 Julio 2025



Iván Serrano

¿Arte o despilfarro? Las millonarias...

9 Julio 2025



Álvaro García Jiménez

Calamar: el Estado se fue, la muerte se..

8 Julio 2025

CAMBIO



Facebook



Instagram



TikTok



Twitter



Youtube



Whatsapp

Noticias

- Ciencia
- Cultura
- Deportes
- Economía
- Educación
- Empresas
- En Cambio
- Gastronomía
- Género
- Internacional
- Juegos
- Justicia
- Medio Ambiente
- Orden público
- País
- Poder
- Política
- Salud y bienestar

Opinión

- Los Danieles
- Personajes con Julio Sánchez Cristo
- Puntos de vista

Suscriptores

- Contáctenos
- Planes de suscripción
- Renueve su suscripción
- ¿Quiénes somos?
- Términos y condiciones
- Política de tratamiento de datos

Más

- Foros
- Paute con Nosotros
- Asuntos legales

Contenido Patrocinado

- Contenido especial
- Contenido patrocinado
- Especiales
- Imaginar la democracia
- La Fuerza de las Regiones
- Peso a Peso, Paso a Paso

Suscríbete al newsletter

Ingresar tu correo

Enviar



El uso de este sitio web implica la aceptación de términos y condiciones y políticas de privacidad de Cambio Comunicaciones Colombia. Todos los derechos reservados. Prohibida su reproducción total o parcial, crear copias físicas o digitales así como su traducción a cualquier idioma sin la autorización escrita de su titular.